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CC:
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2020年フ月 16日 本曜日 21:40
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I
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どり公園課職員

:

【再送】

以下、 7月 15日 付けのメールを再送しますc

すみやかに話 し合いの大前提になる情報の開示をお願いします。

黒薮

藤田智晃様
CC:大塚様

繰り返しますが、話し合いのたたき台となる①～③の資料をすみやかに提出してくださいc

なお、話し合いは基地局の設定を前提としたものではなく、あくまで設置の是非を話し合う1)のです。また、
朝霞市内における今後の KDDI基地局設置に関する禁止事項も含みます。

コロナウィルスの感染が広がっているので、当面は、メールで意思疎通をはかりましょうc直接の面談は、感
染が落ち着いた後に設定しましょう。

①電磁波の照射範囲をしめす地図

②想定される電力密度

③朝霞市との契約書 (契約期間と賃料の調査目的)

① 5Gへの切 り替え時期と、その後の電力強度、及び照射範囲を示す地図

⑤住民説明を実施 したことを示す書面

⑥電磁波過敏症が発生した場合の対策

⑦KDDIの担当者名

③KDDIが住民説明会を開いたことを裏付ける書面の提出日

黒薮



差出人 :

送信日時 :

宛先 :

件名 :

xxmwg240@ybb.ne.jp

2020年 7月 17日 金曜日 19:02

'藤田 智晃
i

RE:【再送】

藤田様

下記の回答ですが、情報は公開しないが、基地局は設置するという貴社の姿勢がが露骨に現れていま

す。これではまるで沖縄の米軍と同じではないですか。話 し合いの前提となる情報を公開しないのであれ

ば、住民はどのようなタイプの電磁波を被爆 し続けるのかすら知ることができません。

今回の計画は、断念 して、今後、朝霞市内には基地局を設置 しない確約をしてください。

最大の問題は貴社が、 1990年 以前の古い研究データを基に作成された総務省の電波防護指針を鵜呑

みにされていることです。繰 り返 し警告 しますが、 日本の電波防護指針は、規制になっていません。 E∪

等を指標 としてください。総務省の電波防護指針は、貴社 らがビジネスを展開する国実になっています。

ちなみに都市公園法の 7条 については、どういう見解なのでしょうか。

来週中に、貴社の回答のうち未回答箇所を検証 して、再度質問させていたきます。

黒薮

※なお、メールでの通信は公開が前提となっておりますので、ご理解 ください。

―――Original Message― ――

From:藤 田 智晃 <tok fulita@k― eng.kddl.cO m>

Senti Friday,」 uly 17,20206:18P卜 J

丁o:xxmwg240@ybb.ne jp

Cc:藤田 智晃 <tok―fujita@k eng.kddi cOm>

SutteCt:RE:【 再送】

黒薮様

KDDIエ ンジニア リング (株 )



xxmwg240@ybb.ne.jp

差出人 :

送信日時 :

宛先 :

CC:
件名 :

藤田智晃 <tok―fujita@k¨ eng.kddi.co m>

2020年 7月 17日金曜日18:18

xxmwg240@ybb.ne.jp

藤田 智晃

RE:【再送】

黒薮様

KDDIエ ンジエア リング (株 )

藤田です。

周辺にお住 まいの方への対応 として連絡させていただいてお ります。

城山公園に設置する基地局に関 して頂いたお問合せについて回答させて頂きます。

・電磁波の照射範囲をしめす地図と想定される電力密度についてですが、

社外に公開 していない情報 となりますので、回答は控えさせていただきます。

基地局は黒藪様のお住まいのマンションからは 120メ ー トル程離れてお りますので、

当該基地局から到来すると思われる電波は国の安全基準の防護指針値を大きく下まわ

る数千分の 1以下の値になると想定 しています。

・朝霞市との契約書についてですが、当事者間の話であ り回答は控えさせていただきます。

ご理解の程よろ しくお願いいた します。

・ 5Gへの切 り替え時期等についてですが、先に回答させていただいた通 り、今回の設置

は 800A/1Hz帯 であ り、それ以外のシステムについては現時点での設置計画は未定である

ことから回答することはできません。ご理解の程よろ しくお願いいた します。

・住民説明についてのお問合せについてですが、社内のルールに従い対応 してお ります。

説明に関するお問合せについては、個人情報、弊社のノウハウに係わる情報開示はして

お りませんので回答は控えさせていただきます。 ご理解の程よろしくお願いいた します。

・電磁波過敏症が発生 した場合の対策についてですが、電磁過敏症の症状を電磁界ばく露

と結びつける科学的根拠はないものと認識 しています。

・KDDIの 担当者名についてのお問合せですが、周辺にお住 まいの方への対応は、KDDI工

ンジエア リングにて対応させていただいてお ります。

どうぞよろ しくお願いいた します。



一――Original Message― 一――

From:xxmwg240@ybb.ne.jp<xxmwg240@ybb.ne.jp>

Sent:Thursday,」 uly 16,20209:40 PA/1

To:藤田 智晃 <tok fujita@k― eng.kddi com>

Cc:[み どり公園課職員
I<midori_koen@city asaka.lg.jp>

SUbieCti【 再送】

以下、 7月 15日 付けのメールを再送 します。

すみやかに話 し合いの大前提になる情報の開示をお願いします。

黒薮

藤田智晃様

CC:大塚様

繰り返しますが、話し合いのたたき台となる①～③の資料をすみやかに提出してください。

なお、話 し合いは基地局の設定を前提としたものではなく、あくまで設置の是非を話 し合 うものです。

また、朝霞市内における今後の KDDI基地局設置に関する禁止事項も含みます。

コロナウィルスの感染が広がっているので、当面は、メールで意思疎通をはかりましょう。直接の面談

は、感染が落ち着いた後に設定 しましょう。


